

Charbon des inflorescences (ou Charbon nu)



Nom :	Charbon nu – <i>Sphacelotheca reiliana</i>
Période de présence :	De la germination au stade 8 feuilles, sensibilité max. au stade 3 feuilles.
Symptômes :	Les épis raccourcis en forme de poire sont typiques. Les spores sont noires et agglutinées sur l'inflorescence.
Dégâts possibles :	Les plantes sont courtes (réduction de 30% en moyenne). Aucun grain sur les plantes touchées.
Lutte préventive:	Utiliser des variétés tolérantes et éviter maïs après maïs (interdit dans le Jura, dans les districts de Delémont et de Porrentruy). Traitement des semences avec un fongicide.
Lutte directe:	Aucune.
Remarques:	Cette maladie était auparavant soumise à déclaration obligatoire et n'a jamais été observée sur le territoire jurassien.